

障害者相談支援事業所ハンズ宮城野 木曜サロン「りらくらぶ」を開催しました

令和5年1月22日

障害者相談支援事業所ハンズ宮城野

令和5年1月19日に木曜サロン「りらくらぶ」を開催しました。

開催にあたり、新型コロナウイルス感染防止のため、引き続き体温測定、手指のアルコール消毒、マスクの着用、一定の距離の保持、換気の徹底等、参加者には感染防止に十分ご協力をいただきながら進行了しました。

今回はガーランドづくり実施しました。年明け第1回目でお正月気分も残っており「寿」「福」「幸」などの漢字の札や、旧正月や節分も近いと、かわいい顔をした赤鬼・青鬼の面が人気でした。見本を見ながらも、色とりどりの三角形・四角形の札、オレンジやピンクや青のデコレーションボールを好きなように並べて自分だけのオリジナルのガーランドを完成させました。

参加者は「今年初めて皆さんに会えて楽しかった」「りらくらぶに来てよかった」「いい感じでできた」等の意見がありました。また「話し足りなかった」と発言した方も、活動終了後、職員や仲間と会話を楽しんでおりました。

参加者が作ったものは自宅に飾ったり、誰かに差しあげられるように大事に持ち帰ってもらいました。

今回も新型コロナウイルス感染防止のため30分短縮した1時間の開催としました。

今後も周知の幅を広げ、「りらくらぶ」の活動が参加者の皆様にとってますます交流の深まる場になるようにご意見を参考にし、より多くの方々に参加していただける企画を催していきたいと思っております。次回(令和5年3月)は16日を予定しています。

